

Atenschutzübung im Freizeitzentrum

2009-08-07 16:10 von Martin Klingbacher

Der Freizeitpark St.Radegund stellt das optimale Übungsgelände für unsere hervorragend ausgebildeten Atemschutzträger dar, weshalb dort am ersten August-Freitag die monatliche Atemschutzübung statt fand.

Es wurde speziell der Umgang bzw. die Personenrettung bei einem Chlorgasaustritt beübt.









Im Zuge der Übung führte unser HBM Josef Sauseng gleichzeitig einen Flaschenwechsel der Chlorgasflaschen durch.

Dies nur deshalb, da er als Gemeindebediensteter für diese Aufgabe speziell geschult und zuständig ist! Es wurde auch eine Leckage simuliert, welche mittel NH_3 -Lösung geortet wurde!

Danke an unseren HBM Josef Sauseng für die bestens vorbereitete Übung.



